

# VERLINKUNG VON GOOGLE+ MIT UNTERNEHMENSSEITEN WIRD EINFACHER

*Veröffentlicht am 15. Juni 2012 von Annette*

Eine Verlinkung von Unternehmensseiten mit [Google+](#) hilft bei der [Suchmaschinenoptimierung](#) und beim Online-Marketing. Das soziale Netzwerk hat es nun leichter gemacht, beides zu verknüpfen. Es sind nur wenige Klicks nötig, um die **eigene Firmenhomepage mit dem Google+-Profil zu verbinden**.

In den Einstellungen des Google+ Kontos findet sich unter dem Tab "Profil bearbeiten" der Menüpunkt "Über mich". Dort gibt man die URL der Webseite ein und speichert dies ab. Über den Button "Test" kann die Verlinkung getestet werden.

Hat alles geklappt, erhält der Benutzer eine Bestätigungsmail. Es dauert ein bis zwei Tage, bis der Link aktiv ist.

Die [Relevanz von Google+](#) für die **Suchmaschinenoptimierung** und das **Online-Marketing** nimmt stetig zu. Es lohnt sich für Unternehmen, die Aufmerksamkeit nicht nur auf [Facebook](#) oder Twitter zu lenken, sondern sich auch im [sozialen Netzwerk](#) des Suchmaschinenriesen zu etablieren.